

El diputado provincial Barragán entregó material deportivo

Escrito por Administrador

Martes, 19 de Marzo de 2019 00:00

{besps}deporte19032019|width=215|height=143{/besps}

En la mañana de ayer lunes 18 de marzo, el diputado provincial Eduardo Barragán hizo entrega de material deportivo para la disciplina hockey que se desarrolla en la nueva cancha municipal de césped sintético. Luego de compartir una charla con el Intendente en uso de licencia Juan Carlos Gasparini, el diputado se dirigió al parque recreativo y polideportivo del bicentenario acompañado también por la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, donde hizo entrega de palos y bochas.